



# MOTOR-SPORT-CLUB HEILIGENHAUS RHEIN-BERG e.V.

Ortsclub  
im ADAC



## 64. Orientierungsfahrt des MSC Heiligenhaus e.V. im ADAC

Am 26.3.2022 konnte der MSC Heiligenhaus insgesamt 43 Teams zu seiner Veranstaltung begrüßen. In den vergangenen 2 Jahren musste die Veranstaltung Corona bedingt abgesagt bzw. mehrfach verlegt werden, umso mehr freute man sich auf die vielen bekannten – aber auch einige neue Gesichter der Ori-Szene.

Bei schönstem Frühlingswetter gingen die Starter ab 15:31 Uhr auf die Strecke durch das schöne Bergische Land, genauer gesagt durch den Rhein-Sieg – und Rheinisch-Bergischen Kreis. Unser jahrelanger Fahrtleiter Hans Grützenbach schafft es doch immer wieder, neue Strecken zu finden und knifflige Fahraufgaben zu stellen. Alle Teilnehmer lobten im Ziel seine Arbeit und spendeten ihm reichlich Applaus bei der Siegerehrung.

3 vereinseigene Teams gingen mit an den Start, und schlugen sich gar nicht mal so schlecht: Andre Koll und Dieter Block belegten in der Klasse N den 3. Platz. Edelgard Block und Yvonne Kohlgrüber sowie Nikolas Neufeld und Tobias Block versuchten ihr Glück erstmals in der Klasse A und wurden mit einem 6. Platz bzw. dem 2. Platz in der Klasse belohnt. Nikolas und Tobias wurden auch als bestes Vereinsteam zusätzlich ausgezeichnet. Die Ergebnisse brachten zusammen den 4. Platz in der Mannschaftswertung ein.

Sieger in der Klasse N wurden vom MSC Altena Carola Piepenstock und Thomas Fuchs. Die Gewinner der Klasse A kamen mit Günter Eberlein und Hans Hohl vom Cac Kleve -Moers. In der Klasse AK waren Gaby Hansen und Joachim Heinen vom MSC B. Nideggen erfolgreich. Sieger der Klasse B waren Guido Lethert und Bernd Schmitz von der SFG Schönau. Der Gesamtsieger der Veranstalter, und Gewinner der Klasse C, wurden Günter Kettler und Jan Sieper vom TC Remscheid.

Herzlichen Glückwunsch nochmal auf diesem Weg.

Der MSC Heiligenhaus freut sich schon auf seine 65. Orientierungsfahrt am 25.März 2023.

Schriftführerin Heike Kramer